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Siegburg, 19.02.2016 

 
An den 
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
 
im Hause 
 
 
 
Entwicklung der RWE-Beteiligung als TOP in FA, KA, KT  
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
wir beantragen, den folgenden Punkt auf die Tagesordnung des 
Finanzausschusses am 02.03.2016, des Kreisausschusses am 07.03. und des 
Kreistags am 09.03.2016 aufzunehmen: 
 
TOP: Bericht der Kämmerin über die Entwicklung der Beteiligung des 
          Kreises an der RWE AG und die Auswirkung auf den Kreishaushalt. 
   
Begründung: 
 
Nachdem der RWE-Vorstand am 17.02.2016 seine Empfehlung bekanntgab, 
die Dividende für das Jahr 2015 praktisch zu streichen (siehe z.B. FAZ vom 
18.02.2016), ist der Kurs der RWE-Aktie um weitere über 10% auf unter 11,00 
€ abgestürzt. Für die mittelbare Beteiligung des Kreises an der RWE AG mit 
der bisherigen Bewertung von 26,61 pro Aktie droht damit die Notwendigkeit 
einer weiteren Abschreibung in zweistelligen Millionenhöhe, die damit ein 
Großteil der allgemeinen Rücklage („Eigenkapital“) des Kreises aufzehren 
würde. Auch die Ertragssituation des Kreises droht durch den Wegfall der 
Dividende aus dem Gleichgewicht zu geraten. 
 
Angesichts dieser Entwicklung beantragen wir, die Kämmerin des Kreises 
möge sowohl im Finanzausschuss am 02.03.2016 als auch in der Sitzung des 
Kreisausschusses am 07.03.2016 und des Kreistages am 09.03.2016  
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ausführlich zu der Entwicklung und der Auswirkung auf die Vermögens- und 
Ertragslage des Kreises Stellung nehmen. Sie möge ebenfalls über die 
Möglichkeiten und die ggf. geplanten Maßnahmen der Kreisverwaltung 
berichten, den Auswirkungen dieser Entwicklung zu begegnen.    
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Vladimir Skoda und die Fraktion 
 
 
 
 

 


